

# Medieninformation

06.06.2025

## Zwölfte historische Autofahrt

Oldtimer-Rallye „Main-Taunus Klassik“ startet am 7. September – Anmeldung ab sofort möglich

Zum mittlerweile zwölften Mal findet in diesem Jahr die Oldtimerrallye „Main-Taunus Klassik“ statt. Wie Landrat Michael Cyriax mitteilt, wird das „rollende Museum“ am Sonntag, 7. September, zu beobachten sein. Der Erlös fließt in die Main-Taunus-Stiftung, die unverschuldet in Not geratenen Menschen möglichst unbürokratisch und schnell helfen will.

Zur aktiven Rallye-Teilnahme eingeladen sind Young- und Oldtimer. Dazu zählen Fahrzeuge mit einer Erstzulassung vor dem 01.01.2005. Start ist um 10.01 Uhr am Landratsamt des Main-Taunus-Kreises, Am Kreishaus 1-5, in Hofheim. Unterwegs absolvieren die Teilnehmer diverse Aufgaben. Der Zieleinlauf wird ab 15.30 Uhr an der Konrad-Adenauer-Schule, Auf der Hohlmauer 1-3, in Kriftel erwartet. Der Main-Taunus-Kreis als Veranstalter rechnet mit rund 120 Fahrzeugen, die auf den etwa 130 Kilometer langen Kurs gehen.

Die Tour sei eine „Traditionsfahrt in doppeltem Sinn“, so Cyriax. Zum einen stünden alte Autos im Vordergrund, zum anderen sei das Ereignis selbst schon eine kleine Tradition im MTK-Kalender. Die Rallye sei nicht nur für die Teilnehmer, sondern auch für die Zuschauer an Start und Ziel ein Erlebnis, zudem werde mit der Tour Gutes getan.

Unterstützt wird die Rallye von der Taunus-Sparkasse, der Autopflege Kunic in Hofheim und der Immobilienverwaltung Wedde (IVW GmbH) in Kelkheim. Anmelden kann man sich ab sofort über <https://eveeno.com/main-taunus-klassik>.

Impressionen der Rallye aus den vergangenen Jahren gibt es auf der Internetseite [www.main-taunus-klassik.de](http://www.main-taunus-klassik.de).